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水源禅師法話 
 

高度な文明を持つアリの社会                       

 全部空調があるわけです。その中では農園があって、キノコ育てて食べてい

る。アリの巣もアフリカの方では、この家くらい、下にある。巨大な根っこの

ように。全地球に住まない所は無いという、最も発展した生命体の一つ。 

 で、アリもまた、敵を攻めて行って奴隷にするという種類が 50種類もあって。

ほとんどは一億何千何万というアリを、ただコツコツと働かせています。で、

自分は働かないで支配者層として、奴隷アリを使っています（笑）。この人間社

会と変わらない。 

 

【参加者】 

 以前の法話で、アリには慈悲が無いと言われましたね。 

 

【水源師】 

 無いというより、機械的に生きているから。何故かと言ったら、慈悲という

のはお母さん一人からしかもらえないでしょう？アリは女王様、女王様に尽く

すだけの王国で、その為には生命を捨てて一生、女王様だけの為に働いて、女

王様は子供をどんどん生んで。 

大体、アリの王国は 1 億～1 億 5 千万くらいで、お終い。卵を産まなくなった

ら、子供達が出て、一匹の未来の女王アリが空中に飛ぶでしょう？何万という

オスも空中を飛んで、高い 高い空へ舞あがって行って、一匹だけが選ばれて、

交尾をして。それでまた。交尾する相手も最強の力があるという、そういう者

でなければ、誰でも彼でも出来ないわけです。そういう最強の種をもらって、

一億 5 千万生み出して、帝国を造るわけだね。 

ちょうど、日本の国と一緒位の人口。それでまた滅びて、またやると。新陳

代謝。で、もちろん、いろんな工場が中に全てあるのだろうね。 

 

【参加者】 

 エクアドルの方やアマゾンのジャングルには凶暴なアリとかいませんか？凄

い牙を持った。 

 

【水源師】 

 いる、アマゾンの中に入ったらね。だから、インディオのガイド無しにそこ

に住んだら、必ず死ぬ。インディオは何千何万年という知識を持っているから、
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最低三百か、否、数千の植物を何が何だか知っている。どういう風に使うか。

もう日本じゃ学者じゃない？普通のインディオの子供が知っている。薬草も全

部。 

 で、いろんな神秘現象があるみたいで。西洋からの探検家はその薬草を探し

求めてインディオの所に行って。避妊薬とかあれもアマゾンから。鳥インフル

エンザの薬もアマゾンだし。アマゾンにはガンを治すものとかあるのだと思う

よ。ただ、一部の人だけが秘密に飲んでいる。 

 ミッショナリーというのがあるでしょう？アマゾンに行って教化すると。あ

れは薬草か何か探していた。それより、ミッショナリーが、アフガニスタンと

かトルコに行けば良いのに（笑）。絶対に行かない。ジャングルの奥地に行くと

いうのは、薬草を探しに。 

 

一乗寺の朝 



5 

 

 

何故イタリアは執拗にエチオピアを攻めたのか                          

 エチオピアに行って分かった事は、イタリアがね、何十万という軍隊を送っ

て、エチオピアに。飛行機から戦車から最新鋭の装備で攻めて行ったのですよ。

隣（水源師のトロント宅）のイタリア系の方が「全部死んで、私だけが生きて

帰って来た」と。何故生き延びたかと言えば、牧師さんが「これを口に当てて

帰りなさい」と。それはタマネギ。あとは全部死んだって。 

 昔のコンダールという所に宮殿があるのですよ。イタリアが攻めて行った陸

軍の将軍が泊まる図書館があるわけですよ。ガイドが「あんたイタリア語読め

るのか？」って。「うん。少しは読めるよ」と。そして、スーッと見せてくれた

のです。私が、ササササーと読んでいると、ストップかけられてね。 

 

【参加者】 

 どうしてですか？ 

 

【水源師】 

 びっくりして。私が分かるものだから。内容を見たら、全て伝染病とか、昆

虫とか、毒を如何に防ぐかという事ばかり。作戦ではなく。で、エラトリアと

いうのは昔エチオピアだったのです、ソマリアも同じです。あれはイタリアが

全部ブン獲って国を造って、エチオピアを包囲したのですよ。ジブチだけが開

いて、そこから物が入って来るようになっているけれど。ジブチにはイギリス

海軍、アメリカ海軍、ヨーロッパあって。今度、突然、中国の海軍がそこに入

って来た。 

 イタリアは何故それほどまでに？二回攻めて行って、二回負けました。アド

ワの戦い（第一次エチオピア戦争）と言って、1890 年代かね、その時も何十万

という兵を連れて行って。あっちには何も武器が無いわけです。あるのは槍か

弓か。鉄砲もちょっとあるくらい。イタリア軍は全部崩壊して帰ました。二回

目は戦車出して飛行機出して、凄い大軍で行ったけど、全部滅びた。 

 

【参加者】 

 どうして、そうなったのですか？ 

 

【水源師】 

 それはね、シバの女王が、昔、ソロモン王（古代イスラエルの王）という素

晴らしい王様が居るという噂を聞いた。そして、オクスンという宮殿からずー

っと降りて行って、紅海湾からイスラエルに入って、種をもらって、身籠って
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帰って来たのです。つまり、今そんな事をしたら、「おかしい！」となるけれど、

王国としては、素晴らしい王子を産めば、国が栄えるから。 

 お釈迦様も、王様がどれだけ嘆き果てたか。自然の摂理だもの。普通は何万

という中から、たった一匹しか選ばれないのだから。だから、強烈に生きてい

るし、想像を絶する生命体になっているけれど。 

 で、王子様を産んだシバの女王は、王子が 16 歳になった時、「お父さんに会

いに行きなさい」と。ソロモン王も「よしよし」と喜んで。その国の最高の宝

はアークオブコヴェナントと言って、神様の貢。神輿。それをもらったのか、 

多分、ソロモン王が「よしよし、持って帰れ」という事だと思うよ。 

話によれば、その王子が同じ棺を造らせてすげ替えたという事だけれど。他

所から来てそういう、一般の話ではそうだけど、有り得ない話で。造らせる最

中に、みんな分かるから。何を造っているか（笑）。コピーとか、もう、ほんと

騙し騙しだから。騙し騙しで一般の国民は怒ってしまうから、「あーそうか」と。

攻めて行くのが当然だけど「あーそうか」と。常識でお終い。 

 アークオブコヴェナントがオクスンにあるのですよ。イギリスのカンタベリ

ービショップ（※イギリス国教会の大主教）がね、元はローマカトリック教会でそ

こに行ってお祭りを見て来ています。イタリアが二回も攻めて行ったから、 

秘密を知っている。 

アークオブコヴェナント。一般の人は「ああ、嘘だ」と。そこで何万何十万

という兵隊が死んだのです。報告ないでしょう？調べたらすぐ出て来るよ。今

は You Tube で全部出て来る。どれだけ悲惨な状態だったか。エチオピアは広大

な土地で、麦は育つし、素晴らしい大地でした。アークオブコヴェナントを掠

奪に行った様です。攻めた所には、今でもイタリアンハウスとかイタリアン何

とかとかあります。街のあっちらこちにらにイタリアの残した文化があります。 

 

 

アークオブコヴェナントは大量殺人兵器                       

【参加者】 

 南極に運んだのは何でしたか？ 

 

【水源師】 

 それは、アークオブコガブリエル。棺。それはエジプトにもあるのです。同

じアークオブコヴェナント。それは、大量殺人兵器というか。その蓋を開けた

ら、「インディアナ・ジョーンズの映画」あるじゃないですか。あの事。 
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【参加者】 

 ええー！？兵器なんですね…？ 

 

【参加者】 

 それは幾つもあるのですか？ 

 

【水源師】 

 否。アークオブコヴェナントと、この前、メッカで発見されたのは、アーク

オブガブリエルと。それで、数千の人が死んだのよ。発見した時に蓋を開けて。

それが、スタジアムで事故を起こして死んだというけれど。 

 

【参加者】 

 ああ。ありましたね。 

 

【水源師】 

 その後、調査する人がまた開けたらまた数百名が死んだのですよ。それで、

置いておいたら、絶対にアメリカにやられるという事で、サウジアラビアの王

がロシアのプーチン大統領に電話して、「これを処理してくれないか？南極に持

って行ってくれ」と。それで、「よしよし」と。プーチン大統領が 20 隻の軍艦

を送ったという。20 隻の軍艦。何故かと言ったら、アメリカが虎視眈々と狙っ

ているじゃない？バチカンも。どうして、あれだけアメリカと仲の良いサウジ

アラビアが敵国のプーチンに電話かけて頼むの？ 

 

【参加者】 

 どうしてなのですか？ 

 

【水源師】 

 あれがアメリカの手に渡ったら、私達は完全に崩壊と違う？千年～二千年以

上、キリスト教正統派教会はビザンチンが正統で、イーストローマン帝国滅び

たでしょう、イスタンブール。ウエストローマンが今のイタリアのバチカンで

しょう。そして、イーストバチカンがウエストから独立して、正統派とバチカ

ンの法王達はお互いに千年も会っていないのです。 

 ところが、キューバでキエルというロシア正教正統派の法主とバチカンのフ

ランシスコ法王がハバナで会って、正式に呪文を渡したわけです。 
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【参加者】 

 どっちからどっちへ？ 

 

【水源師】 

 バチカンは呪文を持っていたわけ。バチカンからロシア正教のキエル法主に

渡して。キエルはその後、南極に行来ました。で、プーチン大統領の 20 隻の軍

艦もそこに向かって行ったのです。無事に南極にある教会に辿り着いて、そこ

でお祈りして。ロシアの最精鋭隊がそれを守って、雪の中に消えて行った報告

はあります。あとは知らない。 

 で、その後に出て来たのが、エンパイアオブアイスと言って、旧ドイツ軍の

巨大な帝国が南極の氷の下の広大な空洞に存在します。 

 だからね、当然知られて然るべき事を徹底的に隠して。これは新聞からの情

報です。西洋の新聞。日本では聞いた事無いでしょう？特にこれは宗教に関す

る事なのですよ。 

仏教というのは本当の事を求める宗教の最高峰に立っているから。で、お釈

迦様の生まれ変わりを信じ込むという。無茶苦茶な仏国。お経に書いてあるで

しょう？涅槃に達したたら二度と生まれないと。ま、あなた達の責任重大です

ね。  

私達が生きているのは壮大な事で、とっくの昔に、完全なる奴隷化で、何の

自由も無いような、アークオブコヴェナント。私がそこに行って瞑想したので

すよ。 
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エチオピアにて瞑想する水源師 

 

第四禅定使って観察をしました。完全に人間が造ったものではない。人間界

の物ではない。エネルギーから何から。 

 

【参加者】 

 普通の人は分からないですね？ 

 

【水源師】 

 分からないよ。私はただ、20m 外から瞑想していた。 

 

【参加者】 

 悪いエナジー？ 

 

【水源師】 

 悪いエナジーというよりは、あれは兵器。だから、そこに一年居たら目が潰

れるっていっています。ラジエーション（放射能）だと思う。それを覚悟で入

って行くわけです。何故かと言ったら、そこで、瞑想したら不思議な映像が観

え始めるのですよ。目が潰れても、映像を観たら OK という。そこでじっと数

年、次から次へと牧師の代を替えて。 
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【参加者】 

 皆、聖地だと思っている？ 

 

【水源師】 

 神の造られた究極物が納められた場所。イタリアはそれが欲しくて、その蓋

を開けた時に、不思議な病気が広がって、二回イタリア軍が全滅したのです。 

 

【参加者】 

 そこは米軍は行かないのですか？ 

 

【水源師】 

 行こうとしたのですよ。ソマリアから上がって。 

 

【参加者】 

 ああ。1990 年代に米軍がソマリアで、戦闘（1993）がありましたね。 

 

【水源師】 

 ギブアップ。イタリアはまたエリトリア戦争（1961‐1991）という、エチオ

ピア分断して入ろうとしたけど。虎視眈々として狙っているよ。 

 

【参加者】 

 米軍はソマリアに行っていましたね。何故あんな所にと思いました。 

 

【水源師】 

 ソマリアは元々エチオピア。それをイタリアが分断して。ソマリアもエチオ

ピアも同じ民族。 

 

【参加者】 

 宇宙人に操られていると言うか。異次元の。 
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ラリベラの寺院跡 

 

 

私達はどれだけ化かされているか分からない                  

【水源師】 

 言ったでしょう？ウララリベラの十字架の巨大な寺院。石を全部切って造っ

たのですよ。積み重ねていない。切って造った。丁度、エローラ・アジャンタ

遺跡。あれと一緒。お坊さん一人で造ったと。神と一緒に。じゃあ、神はどう

いう存在なのか？という事で調べに行って。アメリカインチ。建物もグラビテ

ィ（重力）ちゃんと分かって。グラビティ曲線使って。それで、間違いなく機

械で巨石神殿を切っています。 

 だから、私達はどれだけ化かされているか分からないですよ。特に大学とか

プロフェッサーのトップの人達は、完全に頭やられてしまっているから。「絶対

に在り得ない」と私達一般を押さえつけて。喧嘩ばっかりしている。何やって

も当たらないし、上手く行かない。 

 学位が無かったら「ありゃ、アホだ」とか何とか言っているけれど。ところ

が、頭は超天才だけど、教えられているインフォメーションが、完全にボロの

使いものにならないものを詰め込んでしまっているから、何処にも行けなくて。

最後にはそういう頭の優れた人達は心の病になっている。頭と心の病。で、死

んで行くだけ。黙って、ボロボロになって。 

 そういう方々が本当の事を教えたら、世の中が一辺に変わって、ブッダの教

えとかね。徹底的にそれを否定する方向でやっているから。また、偽の宗教で

徹底的に世の中をおかしくして。麻薬みたいに。 

 こういう事を、私が現場に行って突き止めているから言えるけれど、本だけ

ではね「そうだろうなー」とはっきり言えないです。行って初めて分かること
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です。 

 

【参加者】 

 今のお話しは、先生が体感しているから聞ける話であって、そんじゃそこら

では聞けない。どれが真実かというのは全く分からないですね。 

 

 

西洋としては東洋を封じ込めておきたい                

【水源師】 

 というのは皆、繋がっているわけ。今、極東が平和になろうとしたら、西洋

が困るわけですよ。その昔、シルクロードで全ての生産は中国から出ていたの

です。中国がどれだけの金塊があるか分からないくらい大金持ちだったのが、

今は分断されて。日本と韓国と中国と東南アジアで一つの経済圏が出来たら、

まずいから、崩壊させて。 

昔、ヨーロッパはジャガイモさえ食べる事が出来なくて。二、三百年前はパ

リという、今は綺麗な街でしょう？そこから 5 キロ先からもう、臭い臭い匂い

だって。というのは、ウンコの匂い。という風に何も無い所で。 

1500 年代か 1600 年代にスペインの探検隊がアマゾンに行ったら、前に少し

お話したけれど、五万人の都市というのは世界的にあまり無いわけです。ヨー

ロッパにはただ一つロンドンくらいで。五万人と言ったって小さな都市で。ア

マゾンにはゴロゴロ在ったって。金の建物とかピカピカで。で、100 年後にお坊

さんが行ったら、何も無いから、「探検記録を報告したお坊さんは、麻薬飲んで

頭狂っていたのかな？」と言われて（笑）。というのは、二万か三万の探検隊で

行った時に、コレラか何かチフスか抵抗力が無いから、全滅して。アメリカ大

陸に行った時にも、インディアンが 6000 万人そこに住んでいたけれど、ピュー

リタンが来た時に、チフスとかそういう病原菌によって死んでしまったのです

よ。戦わずにしてインディアン達は崩壊しました。 

 その時、江戸幕府の江戸は 100 万人あったと聞いています。250 年続いたと

言うから、桁はずれな物を作り上げたのかもしれない。 

 

【参加者】 

 今のパリの作りも江戸を真似したって聞きましたが、、、。 

 

【水源師】 

 だから、西洋としては、あれだけ貧乏で酷い生活は二度としたくないから。

特に日本で原爆とか、戦争を起こして。石器時代にしておけば、安心だから。
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という事が日本では分からない。頭が狂って。上から下から麻薬飲まされたか、

チップ入れられたか。 

 

【参加者】 

 情報が入らない仕組みだから。ここでは聞けるけれど。 

 

【水源師】 

 私は頭が良いとか、そういう事ではなく、世界を自由に歩いているから見え

るでしょう？日本の頭の良い人が世界を歩いたら、一辺にバレます。だから、

出さないように出さないように。ちょっと滅茶苦茶ですよ。当時は休暇いっぱ

いありました。海外に出られないから、幾らでも遊びなさいって（笑）。 

 今も、観光地の同じ所だけ周ってくるから OK って。 

 

【参加者】 

 あー。なるほど。今は、インターネットで少しは情報が得られますけれど。 

 

【水源師】 

 現場に行って確認するのと、動画見て「そうかな？」というのは違うのです

よ。 

 

【参加者】 

 先生のように解析する能力が無いから。 

 

【水源師】 

 解析するったって、ただ見るだけ。「アンコールワットとマチュピチュの石の

積み方が一緒だ」とか、「進化している」とか。青蓮院に行って、一角だけこっ

そりと、日本にあるのですよ。その切り方が。教えない。一角だけ。少しね。

だから、テクノロジーはあるわけです。巨大な石ではなく。巨大な石だとバレ

ルので、わざと目立たないように（笑）。ちょこちょこっと隠しているのだと思

う。若い時に大阪城の巨大な巨石の組み方を見て、とても不思議に思いました。 

 

 

法隆寺にあるレプタリアンのミイラ                    

法隆寺にはレプタリアンの顔をした座って居るミイラがあるのですよ。オブ

ダイとかいう、オブド―だったかな？バグダッドの南に、レプタリアンの顔で

赤ちゃんを抱いているのです。同じアレ。アレが丁度、侍の服着てね、ちゃん
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と座って在る。人間位の大きさで。本当に人間じゃなく、トカゲの顔。 

 

 

左がバクダッド南にあるレプタリアン像、右が法隆寺にあるレプタリアンのミイラ 

 

【参加者】 

 赤ちゃんも？ 

 

【水源師】 

 赤ちゃんもそう。おっぱいはあるけれど、赤ちゃんを抱いて。それを今度、

人間にすげ替えたわけ。作り替えて。 

  

【参加者】 

 どうして法隆寺にあるのでしょうね？ 

 

【水源師】 

 私は知っているけれど。 

 

【参加者】 

 （笑）。教えて欲しいですね。 

 

【水源師】 

 日本には凄い秘密があるのですよ。それが在ると聞いて写真を見ても、一般

の人は「嘘だろう、また作り上げたのだろう」となるし。大丈夫なのですよ。

幾ら出ても、「ああ。OK」と。どうせ、理解出来ないし。でも、私の目から見

たら、合点が行くわけ「なるほど」と。 
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 で、日本にはフリーエナジーの機械があるのです。幾らでもエネルギーが出

て来る。原子力発電も何も要らないのです。 

 

【参加者】 

 国が持っているのですか？ 

 

【水源師】 

 天皇家だと思う。莫大な金出して、ニコラス・テスラーから買ったのです。

1920 年代か 30 年代の時。天皇家しかそれだけの金無いですよ。テスラーが金

持ちに売ろうとして、ニューヨーク州を全部走ったけど、当時、ガソリン使わ

ないで。そうしたら、なんと、日本から来た人がそれを買ったのですよ。 

 だから、どこまで化かされているか分からない。分かったら頭狂うと思。だ

から、分からない方が良い。私でも、「酷過ぎるじゃない？」と思うわけですよ。

遠く離れても、怒りというまでは行かないけれど、「酷いんじゃない？」という。

これだけ離れて、関係無いけれど。だから、知らない方が良い。知らぬが仏（笑）。

修行の妨げになるから。妨げにならない程度にお話しするけれど。 

 

【参加者】 

 イギリスの女王とかもレプタリアンなわけでしょう？ 

 

【水源師】 

 そういう血筋じゃないと王家になれないみたい。日本には天皇家の血筋とか

あるじゃない。 

 

【参加者】 

 やっぱり。そうか。天皇家も。何か秘密があるのですよね。 

 

【参加者】 

 古事記にある天孫降臨は、レプタリアンが来たという事ですか？ 

 

【水源師】 

 宇宙船が降りて来たんじゃない。 

 

【参加者】 

 ああ、そうか。 
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【水源師】 

 宇宙的には人間も宇宙人も実は一緒で。その昔、この地球で生まれて出て行

って帰って来たと。身体が変化して。原種の種をもらう為に来て。 

 

【参加者】 

 故郷なのですね。 

 

【水源師】 

 故郷の星みたい。宇宙の遠い彼方に行ったけれど、結果、何も無かった。 

 

【参加者】 

 合点が行きますね。何故、宇宙人が地球にちょっかいを出すのだろうと思っ

ていました。 

 

【水源師】 

 元々同じだと言っているよ。変種。でなければ、地球が素晴らしい種が出来

る土地なのかもしれないし。だから、大きい、巨大な目で見れば、何も変わら

ない。巨大な宇宙船で、遠くをグルグル周っても、挙句の果てに何も無かった

という事。在るようで、実は無かったと。 

 だから、ある惑星に行けば、水がほとんど無いのだって。だから、木が無い

のだって。木を大切に守っているんだって。そこの惑星の最高の宝物で。そこ

では、家を造らなくても良いのだって。 

 

【参加者】 

 どういう事ですか？ 

 

【水源師】 

 貝あるでしょう？巨大な貝が家になって、自動的に家具も皆付いて。窓も空

いたり閉めたり。DNA の設計でそうなるのだって。今、DNA で家を造るとか

そういう方向に行っているよ。 

 

【参加者】 

 勝手に家のような造りになる生命体なのですね？ 
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【水源師】 

 そうそう。巨大な。空調から全部自動的に。 

 

【参加者】 

 そりゃ、良いな。 

 

【水源師】 

 土地だけあれば。そういう超文明でも、地球に来て、DNA を持って行くのか

何か。木を大切に 大切に守っている。 

 

 

 

  

 

精神修養をする者でなければ、ここの良さは分からない                

トロントに住んでいる人は、「何であんなジャングルに行くの、ここで良い」

って。「何の為に行くの？私はここで良い」と。トロントから出た事 無いのだ

って（笑）。考えられる？「こんな所来たくない」って。 

 

【参加者】 

 ここ（一乗寺のあるライスレイク）の事ですか？ 
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【水源師】 

 こういう湖のある。トロントから出た事無い人がいるのですよ。「何でそんな

田舎」と。有難味が分からない。日本から来たら、本当にここは天国みたいで。

「あー素晴らしい」となるでしょう？世界中歩いても無い。ここにはゴロゴロ

あるから「そんなもの価値無い」と思っている。受け皿が無いでしょう？ 

 ところがあなた方は精神修養しているから、ぴったり。これほどの良い所は

無い。精神修養をすれば、人類の最高点に達する。頂点だから。特に仏教は頂

点。人類の頂点に立っている。あなた方は。そういう心だから、「あー」となる

けど。そりゃ、分からないよ。街の中に慣れた生活には分からない（笑）。まあ、

失礼な言い方だけど。 

 

【参加者】 

 確かに、修業していない人が仮にここに来ても… 

 

【水源師】 

 苦しくて「何コレ？」と。せいぜい魚釣りくらいで。ところが、これほど素

晴らしい所はない。 

 

【参加者】 

 音楽やガヤガヤしたのが好きだから、単調に見えちゃうのかな？ 

 

【水源師】 

 否。それを受け入れる心が出来ていないから。静寂の楽しさというのは、人

生を体験して来て、最終の方で分かるくらいであって。若い頃はロックンロー

ルで、映画見て「オー！」っと。お酒飲んでとなるけれど、だんだん年取って

行ったら、無駄な事と。あんまり興味が無くなって。 

 

【参加者】 

 （庭に降りた小鳥を見て）毎朝来るのですね。ロビンかな？ 
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【水源師】 

 ここで生まれたから。ここが彼らの家なのですよ。だから、私達はロビンさ

んとかそういう生命体の為に働いているわけ。「もっと、しっかり働いてよ、怠

けるんじゃないですよ」って（笑）。 

 

 

【参加者】 

 鳥がいっぱいいますね。 

 

【水源師】 

 いっぱい居る。いーっぱい居る。ここは一切、散布剤、毒撒いてないから、

全部自然のものです。特に、芝生を一週間に一回刈ってやれば、綺麗でしょう？

小鳥さん達はここが大好き見たい。ミミズが見えるし、蚊も飛んでいるのが分

かるし。食料の宝庫みたい。蚊は昼は出ないよ。夜は小鳥さんが寝ているから、

ちゃんと解っている。「ハー、美味しい人間がいっぱい来たー。食べてやれ」っ

て（笑）。 

 

【参加者】 

 こういう地球みたいな星は宇宙でも貴重なのですよね？ 
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【水源師】 

 ガイアと言って。ここもやっぱり、2600 億年。最低でも。歴史から分かって

いるからね、地層から。そこの中から人類が出たり、いろんな化石が出て。お

釈迦様の話をずーっと調べて行ったら、やぱり不思議な惑星みたい。という事

をテスラ－がちょっと言っている。あれだけ、科学の奥まで知っている人間が。 

 

【参加者】 

 核戦争とか起こってしまったら、大変な事ですよね？ 

 

 

三回目の大量絶滅が起ころうとしている               

【水源師】 

 やっぱり、宇宙の宝だから。アホな人間がまた…結局、ノアがね、神が人間

皆殺したでしょう。その前に、アダムの前に、プリアダマイトと言って、それ

も滅ぼしたから。二回はやられたわけ。二回完全に一掃されたのですよ。ダイ

ナソーみたいに。今度、三回目だって。西洋の方ではね。インドの方では何回

も何回も。 

 

【参加者】 

 数え切れないほどやっているわけですね。 

 

【参加者】 

 今が丁度、瀬戸際みたいですよ。 

 

【水源師】 

 だってね、弥生文化というのは、韓国文化ですよ。朝鮮半島。蝦夷は北方か

ら来た、それも特殊な良い文化でね。戦争起こさなくても良いのに、わざわざ

起こすという異常事態が発生しているわけよ。 

 

【参加者】 

 縄文は一万年以上、平和だったんですよね？ 

 

【水源師】 

 おお。一万年以上。弥生は朝鮮半島から来て、一番最初に降りたのが、宮崎

の日高という土地に降りて。 
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【参加者】 

 まさに天孫降臨の地ですよね。 

 

 

兄弟で戦い合えば、必ず天罰が下る                      

【水源師】 

 ああ。そうなの。知らなかった。そこから大津に。大津というのは大阪に来

て、生駒を攻め上がって占領したわけ。王位を譲ってこれが取ったわけです。

そういう事なの。 

聖書でも書いているけど、同じ兄弟が戦い合えば、天罰の運命にあるわけで

すよ。だから、今やらせているわけ。気が付かないの、日本の人は。シリア、

リビア、同じ民族で戦って、どういう事になったか知っているでしょう。 

 

【参加者】 

 ああ。日本人と朝鮮人が戦うとシリアのようになるわけですね。大変な事に

なる。 

 

【水源師】 

 大和言葉と韓国語は一緒なのですよ。大和言葉。奈良というのは国。ウリラ

ナ＝私達の国。そうしたらね、「しめた。こういう優秀なのがまた全滅してくれ

る」と。「良かった」と。どうする？（日本人と朝鮮人はおなじ DNA） 

 

【参加者】 

 今、完全に洗脳されていますよ。お互いに憎しみ合うように。凄いですよ、

今は。日本人の韓国に対する気持ちが大きく変わったのは、ここ最近一年です

ね。 

 

【水源師】 

 だって、理由なく。韓国の方としては、「文化を分けて、何故、二回も攻めら

れて。そんな差別されなきゃいけないのか？」と。日本の方では差別する理由

を言えと言っても「ただ嫌いだ」と言ってお終い。それじゃあ、話にならない

でしょう？それは、世界的に最も悪い事なのですよ。白人が黒人を差別して惨

憺たるものでしょう？ 

 だから、白人の男性ほど嫌われるものは無いし、白人の女性は白人の男性を

「大嫌い」だと。そう言っているよ。今。それを今度、日本の男性が請け負う
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わけですよ。どうするの？これ？ 

 濡れ衣食うわけです。差別というのは、最も悪い事だから、この地球上で。

それで堂々と「嫌いだ！」と言い始めたら「何故？」となる。理由を言えない。 

 ドイツ人がユダヤ人を皆殺しにして、差別をやったのを皆分かっているから、

どうするの？これ？ 

 

【参加者】 

 もう、止めようが無くなっている気がします。 

 

【水源師】 

 宗教は、特に仏教は差別しちゃいけないのに、真っ先にそれをやっているし。

もう、ま、様子見というか。だって少し心磨いたら、分かる事じゃない？昔の

人は一つも言ってなかったよ。河野大臣のお父さんもそう。阿部慎太郎さんの

子供が全く逆の滅茶苦茶に、デタラメやっているドラ息子だし。 

 まあ、何とかお釈迦様の偉大なお力によって、サーっと。歴史上、一回、外

来門だと言う事で、「仏教は外来門だから」と言って、金の仏像をドブに捨てた

と。そうしたら、訳の分からない疫病が流行って、全滅しそうになって、「これ

は！」という事で、元に戻したら、治まったと。今はそういう時かな。 

 浅草観音も川の中から、突然キラキラ光る。受け取ったら、観音様だったと。 

 

【参加者】 

 この間、ほおずき市で浅草に行ったのですよ。特別な日で。浅草寺の観音様

を見て来ました。 

 

【水源師】 

 良かったねー。 

 

【参加者】 

 涙が出ました。その時にお参りすれば、一生分の功徳という。今年は特に大

事な日だったようです。 

 

【水源師】 

 あなた方の使命は大切ですよ。これから。 

 

【参加者】 

 先生が言うように良くなってくれればね。 
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【水源師】 

 やっぱり、兄弟喧嘩で戦うのは良くない。せめて、喧嘩せず静かに。どうい

う密約あったのか知らないけれど、それほど政府が腹立てると言う事は、どん

な密約があったのだか、それを発表しない。発表出来ないのか？ 

 

【参加者】 

 小さなアジア圏内でイガミ合って、おかしな事ですね。 

 

【水源師】 

 それが、日本韓国だけであったら高見の火事で。「あー燃えているなー」とな

るけれど、全世界の貿易に影響してくればね、そういう訳には行かない。商売

の方が大切だから。世界は。「戦うのだったら、はい、真剣勝負で戦いなさい、

一騎打ちで」（笑）「見てあげるから、兵隊使わないで、あなた達大将同士でや

って」（笑）。ゲームみたいに。そのゲームをやっているわけ。莫大な金かかる

のよ。それどころの話じゃない、今は経済がおかしくなって。 

  

 

スターウォーズは太陽系の話                

だから、聖書でも二回やられたのですよ、完全に。今度、三回目だって。神

様でもお手上げだから。地球の十倍大きいティアマットという惑星が、完全に

爆破されたからね。この地球。そういう兵器があるという事。その兵器は、木

星だって。木星がアレを完成する時に、崩壊したって。あそこから、ほとんど

の惑星を消滅させる超兵器を造ったみたい。 

 

【参加者】 

 木星にあるって事ですか？ 

 

【水源師】 

 木星の輪がそう。 

 

【参加者】 

 リング？ 

 

【水源師】 

 あれは人工的なもので。あれだけ巨大な物を造って、あの力で星々を狙えば、
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星を攻撃できる。それを造り上げる寸前に崩壊させられたみたい。 

 

【参加者】 

 スターウォーズと一緒ですね。デススターですよね、本当の。 

 

【水源師】 

 スターウォーズの話はここ（太陽系）の話だって。このソーラー系の話。だ

から、エイシェントビルダーの 2600 憶年前のトンネルが地下に在って、今でも

使えるから、アメリカ軍はそれを使っているって。 

 で、それを超える教えがお釈迦様の教えだから、やっぱり、信じない（笑）。

真剣にやればやるほど信じない。間違った方向だからね。それを超える教えと

いう事がまざまざと分かるね。科学と歴史を分かっているから。だから、どれ

ほど、凄い方か。滅多に出ないという。それによって私達は救われると。本当

にその通り。 
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あらゆる物を生かし、大事にする水源師の教え               

まぁ、プロから見れば、まぁ雑に出来ているなぁともちろん思われるけれど、

まぁ私自身としてはプロじゃないんでね、やぁよくここまでやったなと（笑）。 

 

 

 

【参加者】 

素晴らしいです。 

 

【水源師】 

もうほとんど一人しかいないからね。私が。切ったり、打ちつけたり、素材

買ってきたり、全部自分でやっていくでしょう？だから、これも古いドアね。 

 

【参加者】 

これドアの枠とかも別に作ったんですか？これ、オシャレというか、凄く綺

麗に出来ていますね。ドアの枠とかも。 

 

【水源師】 

絵のように。 

 

【参加者】 

額縁みたいね。 

 

【水源師】 

まぁまぁ、いろいろ考えるだけで、と、行動と。で、出来るだけ失敗しない
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ように。無駄な材料、木材がないように。きち きちと考えて。それで時間も

かかるし。一つ一つ買いに行ったり来たり。街の側ですぐに材料が入るわけじ

ゃないから。 

 

【参加者】 

あのフォードも大活躍しましたね？ 

 

【水源師】 

大活躍。だから本当は普通投げ捨てるのですよ。もう 20 年位になったから。

でもやっぱり愛着が湧くからね。機械にでも。とても大事にして直してあげて。

最後にまた徹底的に調べて、やっぱりブレーキとか全部直して。またあと４、5

年は使えるように。結局人間でも、機械でもこんなに大事にすればちゃんと働

いてくれるのに、何故私たち人間はいじめ合って、素晴らしいこの生命体を破

壊し合うのか？ 

 

  

一乗寺にある 70 年～80年以上前の電熱式キッチンテーブル＆オーブンと冷蔵庫。使用可

能である。水源師が言われるように機械でも修理して大事に使えば、現在では骨董品扱い

の家電もまだまだ活躍できる。 

 

 

それから機械でもね、壊れて投げ捨てるようなものでも、とても大活躍して、

いつまでも心を込めて整備してやればお金もほとんど、買うよりうんと安いし。

それでもう、フォード 1 台でこれ（一乗寺）を立ち上げたのだから。 



27 

 

 

悩みが強烈な社会で互いにいじめ合う人々                  

だから、どんな人間でも大事に良い所を見てやれば、人間はもう神の存在み

たいなものだからね、実は。だからそれを小学校、中学校、高校とか社会でい

じめにいじめ合って、良いものを徹底的にダメにしようとする。という事が津々

浦々あると思うのですよ。それが顕著に出ているか出ていないか。 

特に刀、槍を自由に持てる所は非常に危険で、拳銃とか持ち歩く所はもっと

危険（笑）。それこそ西部劇になってしまうからね。格好良いように見えるけれ

ど、見ている方は良いけれど、そこにいる時は命がけだから、消防隊でも大変

でしょう、現場に行くのは。熱い所を見ている方は「あー」って映画みたいで、

行ってみると、こう。 

でも昨日、焚き火の側は大変でしょう？ちょっとしたあの火でも。で、私の

小さい時はボンボン火を焚いても何とも無くて、何も言われないけれど。今は

ちょっとした焚き火でも消防隊が出るという事は、逆に言えば、何か私達に非

常に問題がある のじゃないですか？ 

だから、悩みが強烈に大きい社会になっている のじゃないですか？実は。

悩む。「煩悩」の悩み。それが強烈になっていくから、もう毒が回ったようにな

っていると思うよ。 

多分。それでどんなに良い話を聞いても、何をしても実際はその毒が全身、

頭から足のつま先まで回っているものだから、まぁ酒飲んで、と。一時的に。

だんだんだんだん酒がきつくなる。じゃあ、もう映画とか遊びに行けばその時

はフッと。今度は一生懸命走ってみて。運動してみて。これで、なんかスッキ

リ、と。 

それで金がかからなければ良いけれど、どんどん金がかかるようにかかるよ

うに。どんな遊びでも、ハイキングといえばハイキング道具、何々とか、「こう

いうのが良いよ、あっちが良いよ」って。で、結局、また今度、着るものとか

ハイキングシューズとか、皆、それで金かけて悩みがますます（笑）。 

悩みが減るどころか見栄が出たり、何とかでまた大きくなっていって。何を

しても悩みが消えるどころかどんどん大きくなるけれど。で、こうして 1 週間。

ここで修行して、本当に悩み無かった（笑）。 

実に平穏で、悩みが消えた。一時でも。外を見てもなんと健やかな平穏な、

こういう世界があるかと。満々とした水の、素晴らしい水のエネルギーが来て。

本当に、まぁ 1 週間でも、悩みはスーッと消してくれます。 

悩みの無い社会とはこの世にあるのかと。王様でも悩むし、ましてや庶民は

もっと悩むはずで、悩みが無いという人が居たら、それこそ神以上、仏以上の

存在だね。または悪い言葉で言えば完全に超狂ってしまっているか（笑）。 
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【参加者】 

超狂って（笑）。 

 

【水源師】 

そうじゃない？（笑）。もう助けようがないくらい狂ってしまっているから、

なーんも感じない、って。で、ニコニコして。それが、ちょっと火が付けば、

今度は火を付けたり、何をやらすかわからないから。狂っているから。 

 

 

メープルツリー。水源師が作った鳥の巣箱が見える。 

 

 

日本は大事な事をほったらかしにしている                  

「我」ね。自我。自我の意識。狂っていなければ「あ、これは強烈な我欲だ、

我欲は悪いな、毒だな」って。まぁそろそろ、と。ところが国の我が強すぎて

国の我欲が強くなれば、もう人を何千万って殺したって関係ないし。 
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もう狂ってしまっているから、人が何千万死んで、何百万死んでも責任を取

ろうとしない。騙された若者たちは海の底に沈んでいき、騙された若者たちは

遠いシベリアで骨となって死んで、南国では未だに遺骨が累々と埋まって。 

でも、1 年先は何を馬鹿げたことを言って、なんか鬼が笑うよって。そしたら

過去 10 年 20 年、「あぁそれは過ぎたこと。関係ない」と。でも、そうした方々

が一生懸命信じていって、命を捧げて。「あぁ、今度は国が栄えて良かったー、

私達は世界一だ！」なんて言って、まだ骨埋まっているのですよ。 

という風な、こういう日本という国は、世界でも類を見ない美しくて強くて、

礼儀正しい国と言われて、本当にそうなのだろうか？と。現実的に。1 年に 1

回お参りしてそれで、「はい、それでご破算」に出来るのだろうかと。 

美味しい団子を食べて、お祭りに行って、平穏無事な人生を一生過ごせるは

ずの者たちが、また家族とかね。もう全部忘れ去って、原爆の恐ろしさを知ら

ないでしょう？私も遭った事はないけれど、私もいつもだったら桜咲く時にね、

全国から花見に来るわけですよ。そしたらその時戦争に行って足無くしたとか。

なんだか白い… 

 

【参加者】 

義足？ 

 

【水源師】 

うん。来てね。アコーディオン鳴らしながらこう歌を歌うわけですよ。それ

で子供達は、「私のお父ちゃんはピカドンで死んで〜」って歌うわけ。現実的だ

よ、本当に。今はそういう話の、悲しい話も無いから良いけども。 

そういう人達がどれくらい苦労したかという事を全くほったらかし。いじめ

ることだけが頭にいっぱいあってね。「はー誰をいじめようか？」と。悩むとき

は一人で、まだ良いのだけど。悩みをいっぱい与えようと、人に（笑）。意地悪

して。 

 

 

悪世を離れて、永遠の平安がある仏界へ                           

という風に、その、悩むという、本当の心からそういう事を見て、「おかしい？」

と悩む所に、神仏の存在があって。そこに行って、有難い尊き方々が自分の体

験から、「あぁ実は悩まなくても良いんだよ」と。「こうすれば心が平安になる

よ」と。 

で、「こんな悪世を離れて、二度とこういう所に生まれなくて、永遠に素晴ら

しい仏界で、永遠にこういう風な仏界で過ごせるよ」と。お金もいらない。い
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じめる人もいない。ただただ平穏で、どんどんどんどん健やかという。もうこ

ういう悪世の世界から完全に離れた世界。色界から離れた、物質から離れた世

界。 

で、何ルーパというと、無色界からも離れた仏界。だから、やはり 4 つなの

ですね。4 つ。欲界、色界、無色界、仏界。で、神の世界は無色界に行くか行か

ないか、色界の天国。で、神の存在は見えないという。ここら辺で。仏界は無

い。 

だからその、天界の欲界の第二、第三天界の所をちょっとお見せしましたけ

ど、この前、摩訶不思議な、強烈な音楽から何から。だからそのブラフマーの

色界は遠く遠くの彼方だし、第四天の兜率天なんかはもっともっと浄化された

世界だから。 

 

 

ナイアガラの滝 
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私達はカゲロウのような存在                          

で、たかだか私達は 100 年の生命体で「あれだこれだ」と言うのですよ。兜

率天に行けば、だいたい 500 億年、500 億年か 600 億年、くらいの生命体だか

ら。に対して、アリよりも短い、ちょうどカゲロウの如くの生命体、私達ね（笑）。 

その、ポイントを変えていけば。目線を変えていけば。それでみんな分かる

のですよ。（笑）。こういう世界でも仏の心というのは有難くて、出て来て。カ

ゲロウの存在って言ったって、私が言ったのは、お釈迦様の時代は 100 歳なの

ですよ。平均寿命。で、私達はそれからまぁ、今のところ平均 75、76 歳。相当

レベル下がっている。心のレベルが。そういう 100 歳と、本当。 

こう、聖者達がいっぱい居る時だったら、まだ救われやすいけれど、ここま

で下がっても、まだこれくらい私達を救おうとして、想像を絶する偉大さと言

うしかない。ちょっとした例えの話だけ言いました。だから二度と生まれない

ようにと、ここで書いてあるでしょう？だからカゲロウだから。 

生まれて、今みたいな、もっともっと悪いことをして、もっともっと苦しみ

たい（笑）。この単位がね、めちゃくちゃにちっちゃい所でも全部分かるし、宇

宙的な単位とか、現実的な。 

で、つい最近まで、この宇宙はたかだか 140 億年ぐらいしかないとか。とこ

ろが、とんでもない数字が出始めて、今度はそういう物質が、お釈迦様の見え

始める数字が出始めて、その仏界の。もう一般の人はついていけない、この話。

ついていけない。 

それが世界の名だたる、日本の科学者から世界の科学者が全部集まって、そ

の、追求して、そういう尊き最も大切な知識。もう、ついていけなくなってし

まった。本当に。 

もし、神がいるとしたらさじ投げてもう一回、一からやろうかなって（笑）。

という、神も考えるから心があるわけでしょう。ほとほともう疲れ果てて、っ

ていう事になるよ。 

それで、今はもう宗教的にも荒れ果てて、イスラムの世界でも神が居るのに

惨憺たる所。キリスト教の世界でもヨーロッパでも若者が、仕事が無くて、夢

のような事が逆にどんどん悪くなって。その悪い事をする人達だけがどんどん

栄光を受けて。良い思いして。 

「おかしいんじゃないか？」と。逆に宗教が悪いからと宗教を全部無くした

国は、もう惨憺たるもの。一瞬の平和も無いのですよ。逆に今度は。で、人間

はね、やっぱり話してみたら、みんな良い人。こう、本当に。ただ、そういう

本当の教えに出会うか出会わないかによって進む道がね、行ける所が行けない

わけです。 
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だから、トルコで、イスタンブールでもう三日三晩。もう私を大好きになっ

てくれて。もうお金も取らないし、ガイドが。逆に私におごってくれて、お茶

をおごってくれて。もう、本当に有難そうに、いろんな話を聞くわけですよ。

こうだああだと。で、「今度、来る時は連絡してくれ」と。お金一銭も取らない

し、「全部、私が案内してあげる」と。本当にそうなのです。で、もの凄く良い

人でね。信仰心が篤くて。立派な方でした。 

でも今、こっちの世界から見たら、イスラムは鬼のように見えているけれど

も、それは原因があるのですよ。 

 

 

皆「平和でありますように」と願っているのに                 

実は今から 1000 年くらい前に、1000 年以上前に、イスラムブラザーフッド

というのがカイロで起こって。で、それが追い出されたのです。たぶんこれが

原因で今のイスラムが非常におかしくなっていると。で、イスラムの経典もね、

すべてカイロから出ているから。アラビックといって。カイロテキストブック

といって。 

で、イスラムの人に皆会っても、そういうムスリムと、インドでも非常に礼

儀正しくて良い人ばっかりなのですよ。ところが、行動として今は、非常にお

かしくなって。イスラムの人も「私は平和が大好きなのに」。みんな「サラーム」

とか言ってね。「平和でありますように」と。キリスト教の「Be peace with you

＝平和でありますように」と。皆それを望んでいる。 

だから人間、私達は本当に、全てこのお経に書いてあるように、すべての衆

生に慈しみを与えましょうという、価値ある生命体なのです。でもこれからの、

これだけの段差、どうします？1000 メーターの絶壁を登れって、 言ったって

（笑）。そう思いません？現状として。 

ただ、まぁここまで来たあなた方が、もう 1000 メーターの崖の上から大声か

けて綱を掛けて、あっちだよ、こっちだよとか道を作ってあげて登ってくる人

を助けてあげるくらいでね。来れば。 

それがね、もう強烈な力とお金をかけて 1000 メーターの崖を 2000 メーター

にしようと掘っているのだもの！ますます深く深く。500 メーターでも大変なの

にね。まぁ例えとしてね。例えとして 1000 メーターと。強烈だという事。 

だって今、カゲロウ。欲界、色界、無色界、仏界。想像を絶する世界。「なん

でそんなに知っているの？」と。いやーヴィパッサナーやって、四梵天住やっ

たら、そこを通過しなければ次へ進めないから。という事。だからお釈迦様は

話だけじゃないわけです。だからこうして私が話す。見たから。じゃなければ

話せない。   
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「私はブッダの生まれ変わりだ」と。想像でしょう？ 

それをまた信じるという人の、頭に狂った情報が一杯入っています。だって

お釈迦様は涅槃に達して、もう二度とこの生命体に宿らないための道を教えて

います。   宿る事によって、いじめが発生して悪世がますます悪くなると。 

私が調べた文献上だけでも、歴史上だけでも１万 2 千年以上この繰り返しな

のですよ。遺跡でも。エジプトのピラミッドの遺跡を調べてみても、現代でも

作れない超科学的に作られているし。 

それでエチオピアのオックスンというアークオブコヴェナント。実験に行っ

てみたら、とんでもない超科学だったし。あれだけでも手に入れて悪人に渡っ

たらどんな世界でも征服できる、という代物。 

だから、もうエチオピアが二度に渡ってイタリアから攻め上げられて、近年

において。それもアダンの戦いといって、エチオピアには何も武器と言われる

もの無いのよ。もう明治維新どころじゃない。もうすべての機関銃から飛行機

から戦車から、もう何十万という衛兵をあげて。そのイタリア軍は全滅したか

らね。 

で、生きて帰った人が隣にいるわけよ。私の昔の隣の家、トロントでね。で、

足。やっぱり戦傷して。たった一人、その連隊の中で生き延びて帰ってきた。

全部全滅。だからドイツもそれを狙って、ロンメルはアフリカへ行こうとした

けど行けなかったし。だってそれをやられたらイギリスがもう大変だし、フラ

ンスも。必死になって食い止める。壮絶な話があるわけです。実際の話ですよ、

これ。実際の話。 

さっき言ったようにプーチン大統領が 20 隻の軍艦で、このアークオブガブリ

エルを南極に持って行ったと。聖キリスト教のトップ、キエルと、バチカンの

ポープがハバナで出会ってマントラを渡して、という。こういう話は実際に新

聞に載って言っているけれど、渡した、と全部出ているけれど。宗教のね、キ

リスト教とかそういう。 

 

 

狂った人間を信じる、さらに狂った日本の人々                       

で、今日本の人にこういう話をしても、「はぁ？なにぃ？」（笑）。「なにぃ？

それ。あんたおかしい？」（笑）。もうプーチン大統領とかポープとか世界のト

ップでもそういう人達ですらバカにするくらい。 

もう、どうするこれ？カゲロウのような生命体で、すべて分かって。まして

や「私が仏の生まれ変わりだ」と言って、それを信じる人が出るということ自

体、それくらいもう超狂ってしまった世の中で、もうそれを言っただけで南伝

の国々ではもうみんな走って逃げ出す、その人から。仏罰の恐ろしさを知って
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いるから。仏罰の。 

言ったでしょう？欲界、色界、無色界、仏界。その超々上だから。で科学的

な現時点の最高の頭脳が集めて、つい最近キセノン 124。想像を絶する時間帯と

いう存在があるという事で。という事は、もう完全に仏界のお釈迦様の話が、

地球を粉々にして、その粉それぞれに宇宙があるという。もし、そういう生ま

れ変わりだったら明快に説明しなきゃいけないよ。過去でそれだけの頭脳が、

一言も出なかったらこれは全部偽物。それに走る人間も超大狂い。 

ましてや、そこに全財産を投げてから寄付して、あー皆から、「ありがたや。

ありがたや」と。何がありがたやか分からないけれど。 

だから、法の無い世界というのは本当に狂ってしまって、台湾では絶対に有

り得ない。韓国でも有り得ない。中国でも有り得ない。さらさらチベットでも

有り得ない。おなじ大乗で。スリランカ、ミャンマーで言ったら殺される（笑）。

あまりの事に死刑（笑）。タイでも。怒っちゃうよ。 

何故かと言ったら、インドあるでしょう？インドでは孔雀、孔雀は国の国宝

で、もう本当に聖なる生き物。それをヒンズーの人は絶対にしないと思うけれ

ど、それを殺したのだって。獲って。そしたら、もう怒って叩き殺したんだっ

て、皆でその男の人を。 

まぁ、そしたら、人を殺したという事で裁判かけられて、人殺しという事で、

刑務所に入るのだろうけれど。でも、その殺すという事は確かにいけないけれ

ど、特にインドの国鳥を殺すという事は、インドの尊厳を踏みにじるという事

でしょう？ 

 

 

牛は聖なる生物                              

特にインドでは、この牛食べたいからって街中で殺してみなさい。どういう

事になるか（笑）。で、肉を裂いて食べたらもう大変な事だよ。で、牛というの

は不思議な生命体なのだって。 

エジプトでも、深いでっかい石で出来た巨大なお墓を開けてみたら、牛さん

なのだって。中国でも牛は神の存在で、なんか非常に聖なるもの。インドでも

そう。で調べてみたら星座、タウルスという時空があるわけです。ずーっと昔。

その時に何か凄い良い事ばっかり起こったみたい。ゴールデンタイムと言って。 

だからスフィンクスあるでしょう？あれがレオじゃなくてタウルスと関係が

あるとか言い始めているけれど、レオじゃなかったかと、レオが一番高い、そ

ういう話で。 

だから、私達は普通の生き物で、こう、食べているでしょう？昔、牛なんて

食べるという事は想像出来なくて。豚ちゃんくらいで。アメリカからステーキ
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ステーキというからもう、もう食べてみたら「美味しいなぁ」と。 

 

 

 
スリランカの牛さん達 

 

 

イスラムはどんどん食べるのですよ。豚は絶対食べない。まぁそれは習慣で、

まぁそれはそれで。その習慣だからね。結局、私は聖書が何回も書き換えられ

たみたいに、イスラムの教祖様が言った、モハメド様がその通り言ったかどう

か分からない。特に 1000 年前かそこらにイスラムブラザーフッドというのがあ

って、強烈な過激派か何かで。それでもう追い出されたのですよ、エジプトの

カイロからです。 

で、ペルシャの奥の方行ってね、そこにアサシンという国があるわけ。アサ

シン。その国は一切働かない。暗殺だけで生きている帝国。密使を送って必ず

殺すのですよ。 

 

【参加者】 

よく映画に出てきますよね？ 
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【水源師】 

おー良かった。知っているんだ。 

 

【参加者】 

なんか忍者みたいな、暗殺する。 

 

 

イスラムがおかしくなってしまった理由                     

【水源師】 

そうそう。だから、多分ね。そこに行ったの、追い出されて。1000 年前。で、

どういう風に行ったかと言ったら、まず非常に紳士風にして、良い事ばっかり

して静かにしているわけ。 

それで、あっちの田んぼを買い、こっちの農場を買い、ゆっくりゆっくり買

い占めていって、全部。で、良い事ばっかりするから、王様がつい気を許して

城に招き入れるうちにポーンとクーデターを起こされて乗っ取られた。 

という歴史的な事も非常に大切なのですよ。そこから狂ったような気がする。

非常に。もう、狂信的にさせるという、そういう術。 

特にそこでは、映画で見るように若者をこう、突然連れてきて、もう絶世の

美女とワインと、それから麻薬を飲ませて。で、突然また戻して。「お前、こう

いう所にまた帰って来たいか？あれは天国なんだよ」と。「よし、命をかけても

もう一回戻りたい」と。「じゃあ、お前これ これやって、この刀を持って、殺

してこい」と。「はい」と。そんなわけ。 

今、イスラムの悪名高き、ああいうジハードもね、神の為に戦えばそういう

天国に行くと信じているわけです。その、イスラムを守るために。そういう事

で。 

それは戦闘でね、正々堂々と戦って悪いのを殺すのは分かるけれど、罪も無

き子どもまで巻き添えにして殺していくと。絶対にそういう宗教は無いし、有

り得ない事だし。 

それで原因は、何か間違ったらごめんなさいよ。そのジハードで天界にいけ

ば、47 人か 49 人かわからんけど、40 数名の処女の奥さんをもらえる、と（苦

笑）。 

で、現実的にね、インドで大金持ちが 50 人の奥さんがいるでしょう。まー、

とても苦しい、お金がなければ結婚も出来ない、イスラムは。そりゃそうでし

ょう。お金があるという事は神の祝福を受けた偉い人だから。何をしても服従

と。そうでしょう？ 
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という風になってしまうわけ。神の祝福無しでどうしてこうなるのか？とこ

ろがそう。いや、もう一生。どうしても無理だと思ったらジハードに行って爆

破したら天界に生まれて 49 名かなんかの処女が、全て私の妻になると。「ハー

これは良いわ！」と。 

そういう、結局、アサシンという手法に似ていませんかね？だから人間とい

うのは弱いのよ。で、クルセイダー（十字軍）と言って 1000 年前に行ったでし

ょう。その時、攻めて、その後。で、その、イスラエルとかパレスチナへ行っ

て、やっぱり、あそこはシルクロードとか交易の街だから、もう財産がいっぱ

いあるでしょう。莫大な金、金銀ザクザクとこう宝を持ってマルタに逃げたみ

たいで。そこでマルタとか、今でも、ナイトオブマルタとか。宗教的にもこう

なのです。聖者の名前を使って（笑）。 

 

【参加者】 

ギャングですね？ 

 

 

 

 

 



38 

 

 

【水源師】 

哀れな、哀れな、本当に私たち衆生は（笑）。だから、お釈迦様は、明快に「修

行が出来たら、山に入り人と会わないように」と。ところが「私が仏だ、なん

だ」と。これ全く逆のことやっている。 

またそういう聖者は山に入って滅多に人に会わないしね。チベット仏教でも

最高峰は一番弟子しか会わないし、絶対人に会わない。あのキリスト教の方で

も、最高の聖者になれば、人に会わないのよ。「来るな」って。面白いよ、今日

本では「おいで おいで、みんなおいで」（笑）。笑うしかないという。 

それでも真面目なのだから。真面目という事ね。狂った真面目（笑）。いや、

本当にそう言わざるを得ないよ。今。 

だって、この 1000 年、2000 年かけた仏国でみんな仲良く平安に、慈悲の中

で生きましょう。今の現実どう思います？私の若い頃の世代の政治家と全然違

うから。めちゃくちゃに違う。戦争を起こしたのがもう一回輪廻転生で生まれ

て来たような感じだよ。やっていることが（笑）。 

いやー、私はこうしてこう遠くから火事を見ているから言えるけれど、側に

いたら熱くて大変だろうね。昨日の焚き火したように。見ていたら楽しいけれ

ど。側にいたらもう近づけないでしょう？ 

だから火の側にいる人だったら、遠くからだったら私教えるけれど、火の側

に居たら、それどころの話じゃないと思う。 

 

 

大きい目で優しく慈悲の心で接していくしかない                   

だからまぁ、こうして皆さんに来ていただいて、本当に私も救われて、皆さ

んと一緒に修行できまして、本当に心から感謝します。それに私が三拝を受け

るときは、私は「観音様の慈悲をどうかお渡し下さい」とお釈迦様に頼んで、

こう合わせていますから。そういう事であって、誰か様みたいに「私は仏の生

まれ変わり」だなんてとんでもない話で（笑）。 

私はただのお遣いさんでお使いだけなのですから。ただ、そのでくのぼうの

石の仏像みたいにただ座って、「あぁ、ありがとうございます」と言うくらいな

のだから。という、釈迦牟尼という偉大な 偉大な存在がね、ますますこうし

て分かっていくくらいで。 

ちっちゃい 5 つ、6 つの時はもうやんちゃで、悪い子で、野原を駆け巡って、

年取った人たちがお寺で、「あぁあれ見ろ、あれ。死ぬのが怖いんだ！だからお

寺に行くんだ！」なんて言って（笑）。「年取ったらバカになるんだね」なんて

言って（笑）。そうだったのです。 
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だから、そういうバカでもここまで来たのだから、今の日本もね、私のそう

いうちっちゃい 5 つ、6 つの心で遊んでいるのだから、大きい目で見たらまた成

長するかも分からないからね。本当の法に目が覚めていって。 

だからまぁ、大きい目で、まぁ優しく、慈悲の心で接していくしかないと思

います。そうすれば、この人数が少なくても、どんどん広がっていくからね。 

 

 

日本の大地に育ててもらったお礼をしなければ                   

だって私が日本に来た時は誰も知らないよ、誰もいない。誰も。0 から始めた。

0 から。また、日本に行く気もしなかったけれど、やっぱり日本に生まれたとい

う神々の恩愛のもとで、やっぱり恩を返さなきゃいけないでしょう？恩を返さ

ないと。育ててもらったのだから。日本の国の水を飲んで、日本の美味しいお

米を食べてね。それで素晴らしい教育を受けて。そして私だけ良いといってこ

ういう天国で暮らしたらどうします？ 

で、来てすぐに若き日にこういう大地もスーッと手に入って。週 2 日。必ず

ここに来て瞑想しながら。で、私の休みもバッチリここで瞑想して楽しく。と

いう恩恵を受けているわけですね。 

で、今見たら、これ、すごい恩恵を受けているわけですね。こう見て。で、

この歳で世界中、クルクルクルクル回っても破産しないで（笑）。ますます世界

に広がって行こうという。 

だから一人一人、どんな宗教の人と付き合っても良い人ばっかり。ただ本当

の道が見えないから必死になって探しているのは確か。でもその集団の中だか

らね、枠の中であるから難しい。仏教だってもう完全に私は偽物に、「あれ、嘘

付きだ」となってしまうくらいの事だと思うよ。現実に、そばで体験した人だ

けが分かるくらいで。 

 

【参加者】 

理解するのが難しいでしょうね？難易度が高い、、、。 

 

【水源師】 

かもしれない。ということを言っていた、大学の先生が。「これは非常に高度

が教えだから、非常に難しい」とは言っていた。そういうレベルでもそうだか

ら。 

でもお釈迦様の教えは本当のことだから、難しいのではなく、間違った考え

で完全に洗脳されてしまっているから、そこから見たら難しいね。それが無か

ったら簡単。 
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だって、どこを見ても生まれ育ってから、もうそっちにガッチリプログラミ

ングされたら、これは、そこから抜けるというのは難しい。それが無かったら

簡単にスッと分かる。まぁ、そういうことで、もうちょうど。何かその後、質

問ありますか？ 

 

 

ただ一心に、ただもう一心に、一心に                               

【参加者】 

先生、舎利礼の意味っていうか、簡単に、何と言ったら良いか。どういう風

に唱えたら良いのでしょうか？ 

 

【水源師】 

あぁ舎利礼ね。一心頂礼、万徳円満。結局この、舎利に対して、お釈迦様の

実は御神体なのです。生きているお釈迦様と少しも変わらないという風に一心。

仏教ではこの一心という事がエガカタ、エガカタ。一心を無くしては、突き破

れないのです。他の時空に行くのに。 

その一心の心を持つには、頂礼という、心から帰依して、する事によって一

心の力が深まって行くわけです。絵を描くにしても一心に描くからだんだん上

達するでしょう？それにやっぱりその覚醒によって天才とかいっぱい出てくる

のだけれど、それぞれによってそれぞれの匠の技とか。料理にしろ。 

まぁ、一心が無くてこう、体がダラダラダラダラ失敗ばかり鍋ひっくり返し

たりもう、下手に覚えたりとかなってしまうでしょう？だから、その一心の強

烈な力がまず大切です、という。 

で、その一心の心を持つのはやっぱり心から帰依するという事によって発生

します。つまりサッダ。サティ。帰依。念。という事を言っているわけで。念

仏の念。帰依。帰依とマインドフルネスが発生すると。一心。マインドフルネ

ス。一心。それこそ、まぁ、万徳円満。釈迦如来。 
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まぁ、この湖見てください。万徳円満。見たら分かるでしょう？これをどう

いう風に表現します？万徳円満、としか表現出来ない（笑）。 

この大宇宙に繋がり、その木も爽やかに風にそよがれて、青々とした湖。天

界の空も晴れわたり。で、現実にこれを見て、この五感で感じ取っているから

分かるけれど、万徳円満。で、生命体の鳥は飛び交い、魚もスヤスヤと泳いで、

藻草もいっぱいあって、その広大な湖で遠い向こう岸が見えて。 

彼岸。パラ。彼岸。ミ。波羅蜜。パラ、彼岸。ミ、到達。波羅蜜。到達。こ

っちへスーッと。あっち彼岸。パラ、ミ、到達はあなた方。ボート漕いで、昨

日カヌー漕いで。行けます。万徳円満のこの大世界。仏界の大修行道場を、釈

迦如来。如来。釈迦牟尼仏じゃない、釈迦如来。タサガタ。タサという万徳円

満の大世界を完全に体感した方。大宇宙から全て。だから釈迦如来。釈迦牟尼

仏じゃなく釈迦如来と。 

で、この如来という事を全ての過去の、知る限りの歴史上は、すべてタサを

目指したわけ。で、タサガタと。生きた人物で私達が知っている近年において

は、釈迦牟尼仏しかいない。あとは神。シヴァ神とかね。ラマ神とか、クリシ

ュナ神とか、ヴィシュヌ神とか、ブラフマ神とか。みんな神だけれど、人間と

して釈迦が、釈迦は本当に人間。釈迦として、如来という、極めた方。 

という、本当の修行ね。凄いというのは、荒難行じゃないよ。強烈なヨガで

ガーッと、それだけじゃダメダメダメ。本当の法の中で修行して行く人だけが

見えるけれど、まず法に出会うことが難しい。 

で、そういう道場に行って修行出来るという事も難しい。またそういう先生

方からちゃんと指針を与えられて行くのも難しい。行ってすぐにも行かない。
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何十年もかけて、最後の土壇場でなるかならないか。それでも難しい。そのあ

と今度は本物かどうか嘘かどうか全部回されるからね。あっちこっち、世界中。 

私あれで。「いやーアフガニスタン、行かないです」って言ったら「オーケー」

それでおしまい。じゃなきゃ、こうならなかった。「エチオピア？あんな辺境、

この老体で？いやーどうしよう？まぁ、カイラス山？あの強烈なところ？命落

とすかもしれないところ？」って普通は言う。 

まぁ。チベットも 3 回上がって。嫌だなぁ。強烈、寒い朝。今思えば絶対行

かない（笑）。もう強烈な所だもの、全て。今思えば数知れない街々。数知れな

い異邦人と出会って。まぁよく行ってきたこと。言葉も分からずに。まぁそい

う事。 

本地法身と。本地というのは、そこの地に上がればもう二度とそういうドゥ

ッカという苦しみの世界に入らない、という。法身、毘盧舎那。法身。報身、

盧舎那。釈迦牟尼仏、応身仏の法身、大日如来、法身。第一に上がる、第一、

第二、第三、第四。53 仏まである。段階が。本地法身に上がりますという事だ

ね。法界塔婆。つまり法界に、あっちこっちに高い、バガンの絵、あれ見て。

法界塔婆。我等礼敬。 

まぁ、一緒に、塔婆のように私も帰依して、この身をもって仏が入り、入我、

また私も仏の中に入る。クルクルクルクルと。佛加持故。つまり、私が世界中

ガーッと歩いても、仏の加護によって、こうしてここまで来ているわけです。

我証菩提。こういう風にして仏の道を歩んでいます、と。それによって、仏の

力によって人々に良き事が起こるような事が、起こるように心から仏道、発菩

提心。 

そして、それをずーっとやって行く事によって、仏智の、仏の智慧が入って

来ます。法随観をずっと、やって行ってそういう風に智慧が入って、同じよう

なタサの世界を見る事が出来るという。 

で、今、それで本当にいつも、いつの時でも今だから、未来でもないし過去

でもない、今の心。「今の心をずーっとずーっと、もう一瞬の休みもなく、帰依

しています」と。「帰依していきましょう」ということが書かれています。 

だから今というのは、過去でもなく、未来でもなく、もうずーっと一心に一

心に、だから、今と一心がこう繋がっていくと。で、頂礼と。帰依。ピターッ

と繋がった。 

まぁ、本当は説明してくださいと言ったけれど、まぁまぁ、どうしようかと。

みんな分かっているのだから要らないはずなのになんで説明しなきゃいけない

かなぁと思ったけれども、まぁ聴いてくださってありがとうございます。 

というのはもう、皆さん分かっているけれど、こうして説明していけばます

ます明確に心に響くでしょう？ 
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おぼろげな幕がパーッと開いて、「あぁ本当にそうだ」という風に。まぁそう

いう事で。 

やっぱりガイド役が居ればね。非常に道が進みやすいけれど。ガイドが居な

かったら難しいよ。一人でジャングルの中を分け入って。野原を駆け巡って、

山頂に到達するというのは。格好は良いけどね。そういう人はもう達磨大師様

とか、そういう偉い方が作ってくれているから、私でもただ一心に。ただもう

一心に一心にそこをただスタスタスタスタと、その、休み休み、怠け怠け、歩

いても到達できる。 

それも、もうどれくらいの人がこの道を通って行ったか。だからもの凄く歩

き易いわけですよ。はい、それでじゃあそれで、ご苦労様でした。これから、

昼食、楽しく食べるのはちょっと後か。ちょっとお茶飲んでゆっくりして、ち

ょっと作務して、そのあと楽しい昼食会。はい、ありがとうございました。 
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